
 
 CÂMARA MUNICIPAL DE SANTO ANDRÉ 

reoc 

 
REQUERIMENTO para que seja 
encaminhado Ofício ao Senhor Fernando 
Capez Diretor Executivo da Fundação 
Procon de São Paulo solicitando celebrar 
Termo de Cooperação entre Enel e 
operadoras de telefonia e fibra ótica para 
organizar a fiação nos postes do 
município. 

 
 
 
Senhor Presidente, 
 
 
 
  Considerando que o Procon implantou a “Operação Gambiarra”, 
isto é, Termo de Colaboração com Enel e operadoras para organização da 
rede aérea da cidade de São Paulo; 
 
  Considerando que através deste termo as operadoras deverão 
organizar seus cabos e fios, de forma a não causarem riscos à população e a 
rede elétrica e caberá a Enel remover os fios irregulares e clandestinos; 
 
  Considerando que a organização da rede aérea é um problema 
também em Santo André que possui muitos postes com fios em situação de 
risco, clandestinos ou inoperantes, é que: 
 
  REQUEREMOS à MESA solicitando seja encaminhado Ofício ao 
Senhor Fernando Capez Diretor Executivo da Fundação Procon de São Paulo 
solicitando implantar a “Operação Gambiarra” no município de Santo André, a 
fim de celebrar Termo de Cooperação entre Enel e operadoras de telefonia e 
fibra ótica para organizar a fiação da rede aérea. 
 
 
 

Sala das Sessões, em 29 de outubro de 2019. 
 
 
 

PROFESSOR MINHOCA 
Vereador 
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